
般 質 問 通 告 書
括 ･初回一括

所沢市議会議長 荻 野 泰 男 様

平成 3 0 年 6 月 1 2 日

建設環境常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 荒 川 広
所沢市議会会議規則第6 主条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

, 項 目 要 旨 ･ (具体的に記入) 答 弁 者

㈱ところざわ未来電力

中長期の街づくり

官から民への検証

カ ドカワとの棲み分け

.

･

開発型自治体
･

′ -

その他

① 修正案提出時の指摘点にどう対応したか

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

′公平委員会

委員長

- - 一 - - - - - - - - - - - - - -

② ｢廉価な電力を所沢市へ供給｣ の根拠は
一 - - - - - - - { - -

′ t
, .

③ ｢利益を市域に還元させる｣ の具体的内容
- - - - - - - - - - - - - -

,

‘
′

○ タワ - マンションの建て替えに懸念

(将来を見据えた街づくり政策を)
- - - - - - - - - -

-

○ 指定管理者制度導入など公的施設管理運営

民間化について 第三者機関による検証
- -

,

一 ･ 一 一

.

- - - -

① ｢東川ブリッジ｣ の管理主体は
- - - - - - -

′
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② 東川を横断する電線配管による河川管理
- - - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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○ 開発財源をどこに求めるのか
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一 般 質 問 通 告 書 ･ 平成3 0年6月 1 2日

( 一括 ･初回一括 ･と間- 盤 ) 市民文教 常任委員会

所沢市議会議長 荻野 泰男 様
地方創生に関する 特別委員会

所沢市議会議員 浅野 美恵子

所沢市議会会議甥頤ーi第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

所沢駅西ロ街づくり々こ

セ)し、て

所沢駅西ロロータリー

の安全対策について

イ
.

′

‘

保育料無償化について

【
′′

'

小 ･中学校の消耗品に

ら)し、て

待機児童解消について

･事業に協力している住民の方々が事業の目的

○ 市 長

0 副市長 、

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ ,担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

,

,を改めて市長に伺いたいと言われている

･東西を繋ぐアンダーパス事業の進捗状況は

･地区内に移転する住民の住居は5 年後に完成

できるとの予定だったが、 進捗状況は

･駅ビル工事に伴うロータリー利用者の安全対

策を考えるとともに、 駅ビル完成時を見越し

たロータリーの改修を考える時期ではないか

･開発時設置の記念碑は3 2年間で役目を果し

たので、 安全対策の為に移動してはどうか
･

'

･国が実施する無償化の内容と時期について

･その時に公立保育園と公立幼稚園の保育料は

国の予算で交付されるのか
- - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･児童 ･生徒数が増加する学校に対して、 市の

負担する消耗品予算は増加しているが、 人数

に合わせてよりきめ細かく増加するべきでは
･

･ ｢ところっこすく すく サポー トプラ ン｣ では、

幼稚園の認定こども園への移行があるが、今

後の予想は

･新たな保育施設整備の調整は可能なのか

･ ｢子育て家庭｣ 対象の子育てサポート事業の

実績について
･

、
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一 般 質 問 通 告 書 平成 3 0年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･十間- 答I) 建設環境 常任委員会

特別委員会
所沢市議会議長 荻野 泰男 様

所沢市議会議員 西沢 一郎

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

受動喫煙対策

重い通学カバンについて

第6次総合計画から
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オープンデータの取組
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その他

これまでの取り組みと国の法整備による影響に

0 ,市 長
、

○ 副市長

0 教育長

上下水道
○ 事業 ′

管理者

0 担当部長

.
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J 監査委員

選挙管理
委員会-

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
′ 委員長 ･

つし、て
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し現状と対策について
- - - -

,
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-

基本構想及び前期基本計画案の中から主な取り

組みや基本方針の選定について
- - - - -

- 、 - - -
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市の方針と今後の方向性について
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般 質 問 通 告 書
′
、

括 ･初回一括

所沢市議会議長 荻野 泰男 様

平成 3 0 年 6 月 1 2 日

総務経済 常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 t 村上 浩

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入)‘ 答 弁 者

1 .手話言語条例

.

,
･

2 .古紙市場価格の動向

3 .ペットに関する課題

4 .観光計画

-

′

、

5 .下水道行政
′

′

-

6.その他

① 聴覚障がい者への合理的配慮とは

0 市 長

0 副市長

0 教育長

、

.

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理′

委員会
委員長

農業委員会
ゞ 会長

公平委員会
委員長

② 障がい者の立場からコミュニケーション

施策の推進を
- - - -

①古紙売払い価格の動向について

②集団資源回収への影響

.- - - - - - -- - - 一一一- - - - - - - -【- - - - - -
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①飼い主の高齢化とペット問題 ′

②人と動物の福祉を繋ぐ所管の明確化
･

･

①西部の自然豊かな観光交流拠点

･観光計画策程の状況

･狭山丘陵魅力向上作戦とは何か

.モノレール延伸も視野に入れてはどうか
- - -、

①紙おむつを下水に流す実証実験

②ディスポーザー排水処理システム導入の

将来的可能性について
- - 一 ･

、- - - - -

- - - - -㈹

- - -

-
、

.

一 - -

- - - - - -

･ …-･

ン
- -

′ ← ′
- - - -一

ノ

十間- 筏


